

暑い中、運動会練習を頑張っています！

8月30日に結団式があり、赤白各団の団長・副団長・リーダーが以下のように決まりました。

☆赤団団長・・・柴田 一咲さん
副団長・・・谷端 虹子さん 渡邊 陽楽さん
リーダー・・・岩満 楓汰さん 山内 美空さん
☆白団団長・・・木野瀬 永和さん
副団長・・・岩満 楓望さん 吉川 向さん
リーダー・・・渡邊 縁さん 日高 真依さん



9月7日からは全体練習が始まり、子どもたちは暑い中、練習を頑張っています。22日には予行練習も予定されています。今年は、これまで職員が担当していた放送等の係を子どもたちに任せます。また、昨年度は自分たちで作り上げた中・高学年の



ダンスですが、今年は、市木小伝統の「市木ソーラン節」が復活します。昨年は踊りの創作にかけたエネルギーを、今年は踊りを磨き上げることに注ぎ込み、踊り手と見る人の心を感動でつなぐ素敵なものにして欲しいと思います。

今年の運動会も、午前中のみ開催、観覧者も保護者等のみにしぼらせていただきますが、どうぞ、子どもたちの頑張りを応援くださいますようよろしくお願いいたします。

地震・津波を想定した避難訓練を実施しました。

9月1日と8日に、地震・津波を想定した避難訓練を行いました。1日は、朝から天候不順で、市木神社に登るか、体育館に集合するか、判断に迷いました。結果的には、市木神社に避難することとしましたが、いざ地震が起これば、雨が降ろうが関係なく市木神社に避難しなければなりません。また、もしも学校以外で地震に遭った際には、市木神社が避難場所とは限りません。例えば自宅で地震に遭った場合、避難場所はどこになるでしょうか？この日は子どもたちにそんな話をしました。



この日の避難時間3分20秒、これくらいの時間で避難できる場所が御自宅近くにおありでしょうか？海が近い市木です。「いざという時は、ここに避難する」という場所を各御家庭で決めておくことが大切だと思います。もし、特に決まっていなかったら、これを機に、そのような話し合いの場を設けていただくと良いと思います。

台風14号、自然の驚異と日常のありがたさを感じました。

9月18日に鹿児島県に上陸した台風14号は、数十年に一度という規模の激しいものでしたが、各御家庭で、また、地域の皆様に大きな被害はなかったでしょうか？

連休が明けても停電が続いたり、農作物等に大きな被害が出たりした御家庭もありませんか？お見舞い申し上げます。(校長住宅も、21日現在停電中)、あらためて電気や水道といったインフラの大切さを感じました。幸い学校の方は、停電やガラスの破損等の大きな被害もなく、無事、授業をスタートすることができました。

SUP体験、今年開催できました。(3年ぶり)

昨年度は、県の緊急事態宣言に伴い中止となったSUP体験。今年度は、8月31日に無事開催することができました。新型コロナウイルス感染症の影響に加え、大雨による川の増水もあった昨年度ですが、今年度も、夏休み直前からの感染爆発の影響や、台風11号の接近など、気をもむことばかりでした。台風については、時期とコースが少し外れたお陰で助かりましたが、新型コロナウイルス感染症への対応については、屋外活動であり、密集、密接、密閉状態には当たらないとはいえ、水に浸かり、マスクを外しての活動となることから、参加者には、風邪症状等、体調不良状態で参加することのないよう、厳にお願いをした上での開催となりました。



当日、子どもたちは、故郷の市木川をゆっくりと下って行きました。スタンドアップパドルボードですので、ボードの上に立ちます。何度か川に落ちながらも、最後にはしっかりとボードに立ち、胸を張って進んでいくちょっと頼もしい子どもたちの姿がありました。過去に開催した際は、インストラクターの方と子どもたちが水に入り、職員は、岸辺から応援するのみだったと聞いています。しかし、「子どもたちと同じ目線で活動したい」、また、「万一の場合には自ら動いて対応できるように」との思いから、今年度は担任の末吉先生と校長の職員2人が子どもたちと一緒に水に入りました。

当日に先立ち、8月4日には、保護者数名と関係職員とで実際に川下り(下見)を行っています。その下見から当日に至るまで、全面的に協力してくださった保護者の皆様に心から感謝申し上げます。また、当日、着替え場所として公民館を提供して下さったり、下見の際に、川の危険箇所等についてアドバイスを下さったりした上・下石波のお二人の自治会長様にも感謝申し上げます。



当日に先立ち、8月4日には、保護者数名と関係職員とで実際に川下り(下見)を行っています。その下見から当日に至るまで、全面的に協力してくださった保護者の皆様に心から感謝申し上げます。また、当日、着替え場所として公民館を提供して下さったり、下見の際に、川の危険箇所等についてアドバイスを下さったりした上・下石波のお二人の自治会長様にも感謝申し上げます。

市木小ホームページの閲覧者数ってどれくらい？

全校児童数37人、PTA戸数25戸の市木小学校ホームページの年間の閲覧者数は一体どれくらいでしょうか？思ったよりかなり多いことに気づき、記録を付け始めたのが、昨年9月1日でした。いつからスタートした累計なのかは不明でしたが、その時点での累計閲覧者数が、201,902人。それからちょうど1年たった令和4年9月1日朝8時の累計が、305,202人。この1年間でなんと10万人を超えたこととなります。かなり驚きです。本校の卒業生や地域の方々、また、きっとそれ以外の方々も含めて、本当にたくさんの方が、本校の動向に興味をもってくださっていることを実感いたしました。あらためて感謝申し上げます。本校ホームページを、また、この学校だよりを御覧の皆様、今後とも市木小をよろしく願いいたします。

10月の行事予定

1日	運動会	18日	市陸上記録会(5・6年)
6日	全校朝会	19日	デイサービス訪問(1・2年)
7日	車椅子体験・委員会活動	21日	デイサービス訪問(3・4年)
12日	ふれあい体験(5年)	27日	修学旅行(6年)
13日	ふれあい体験(5年)・校外学習	28日	修学旅行(6年)
17日	委員会活動(代表委員会)		

※「ふれあい体験」は串間市の全小学校、「修学旅行」は北方小・秋山小との合同開催となります。いずれも、コロナの状況によっては、中止等、計画変更の可能性もありますので御了承ください。

